

" Merci à vous pour la mobilisation. Merci infiniment à la Direction d'Equinoxe qui a tout mis en œuvre pour cette issue provisoire heureusement. Merci au SNJC (Syndicat National des Journalistes) qui a mis toute ses forces pour cette libération. Merci aux avocats. Mais attention, la bataille continue", a réagi la rédactrice en chef adjointe et présentatrice vedette de la chaîne de télévision privée Equinoxe TV, juste après sa sortie de prison, où elle a passé plus de 72heures

La célèbre journaliste anglophone, Mimi Mefo, a été écrouée dans la nuit du mercredi 7 novembre à la prison centrale de New Bell (Douala), après avoir été inculpée par le tribunal militaire d'« atteinte à la sûreté de l'Etat »,

L'incarcération de la journaliste a suscité des vagues d'indignations au sein de la corporation. Sur les réseaux sociaux, le hashtag #FreeMimiMefo a abondamment été relayé, repris par les acteurs de la société civile

Depuis la tenue de la présidentielle le 7 octobre, au moins six journalistes ont été interpellés. Deux restent encore en détention, le cyber activiste Michel Biem Tong et le le chef d'agence du quotidien Le Messager pour les régions de l'Ouest et du Nord-Ouest Joseph Olinga